

Maibaumschmücken mit Apéro

Auf der Suche nach Möglichkeiten, die Louelerinnen und Loueler aus ihren Häusern zu locken und zusammen zu bringen, kamen wir auf die Idee, dieses Jahr zu einem Maibaumschmücken mit Apéro einzuladen. So trafen wir uns am 30. April in der Turnhalle, da die kühle Witterung nicht so einladend für ruhige Arbeiten im Freien war. Beginnend als kleines Grüppchen behängten wir die vier Bäumchen mit den von der Schule und dem Frauenverein vorbereiteten Schmuckstücken. Immer mehr Leute kamen dazu, so dass wir fast prozessionsmässig die Bäume zu den vorbereiteten Brunnen im Dorf bringen konnten. Anschliessend genehmigten sich gut 20 Erwachsene und eine muntere Kinderschar den wohlverdienten Apéro. Ein paar Showeinlagen der Kinder und das zufällig im Untergeschoss übende Quartett „Windstill“ bereicherten das gemütliche Zusammensein. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten!

Für den Gemeinderat

Urs Schneider



Photos: Thomas Mosimann